

Fecha: 19-08-2024  
Medio: La Discusión  
Supl. : La Discusión  
Tipo: Noticia general

Título: **Incendio se registró en salida de metro Escuela Militar**

Pág. : 9  
Cm2: 96,5  
VPE: \$ 96.069

Tiraje: 3.500  
Lectoría: Sin Datos  
Favorabilidad:  No Definida

## Incendio se registró en salida de metro Escuela Militar



Un violento incendio se registró cerca de las 15:00 horas de este domingo en una de las salidas del metro Escuela Militar, en Avenida Américo Vespucio con Apoquindo, en la comuna de Las Condes.

Según información oficial entregada por Metro de Santiago y ratificada por Bomberos, el siniestro se originó en una bodega del Paseo Apoquindo, ubicada al costado de un bicicletero, en las afueras de la estación.

Tres compañías del Cuerpo de Bomberos de Santiago llegaron al lugar para combatir las llamas. Según confirmó la institución, el fuego ya fue extinguido por los voluntarios, quienes ahora se encuentran trabajando en la remoción de escombros.

No se reportaron personas lesionadas. Aún se desconocen los motivos por los cuales se produjo la emergencia, lo que será materia de investigación.

De forma preliminar, Metro indicó que el "incendio habría sido provocado por personas en situación de calle, lo que está siendo investigado".

Además, afirmaron que "el servicio en toda la red se encuentra funcionando con normalidad".